PARCOURS DES VOCATIONS

PARCOURS DES VOCATIONS



C'est dans un groupe de réflexion à la vocation, puis dans ma formation au séminaire, que j'ai appris à distinguer, à mieux comprendre, à mieux entendre la volonté du Seigneur et ainsi répondre le mieux possible à son appel.

« Accorde à ton serviteur un cœur intelligent pour juger ton peuple, pour discerner le bien du mal! » (1 Rois, 3, 9)

Demande le roi Salomon à Dieu qui veut le combler. Toute la Bible est comme un album de famille, comme la relecture de l'histoire du Peuple élu avec son Dieu. Chaque portrait, chaque vocation y sont décrits comme le fruit d'un discernement, d'un mûrissement. L'apôtre Paul, après sa rencontre avec le Christ, ne se lance pas à corps perdu dans l'annonce de l'Evangile. Il prend du recul et se laisse enseigner par Ananie, un disciple de Damas. Dans une vie bouleversée, il lui a fallu du temps pour se convertir à cet amour d'un Dieu qui transforme son cœur, il faut que d'autres lui parlent, témoignent de la foi que les anime.

Invitation : Relisons notre vie pour discerner et reconnaître l'extraordinaire de Dieu dans l'ordinaire de nos vies.

MES NOTES -



« Apprends-nous à prier : Quand vous priez, dites : Père » (Luc 11, 2)

J'entends souvent dire « Je ne sais pas prier ». J'ai envie de répondre comme Jésus à ses disciples qui lui demandent : « Apprends-nous à prier : Quand vous priez, dites : Père » (Luc 11, 2). Cette prière nous fait entrer dans une famille tournée vers son Dieu qui est « Notre Père ». J'aime à penser que la prière est d'abord un dialogue permanent avec Dieu, une relation personnelle qui puise sa saveur dans un dia-logue de chaque instant. Au cours de notre pèlerinage sur la terre nous marchons au quotidien avec le Christ, nous ne le prions pas seulement avec des mots et notre intelligence, mais aussi avec notre cœur, notre foi. La prière passe par notre corps, nos sens, nos pieds. « Ne vous inquiétez de rien, mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, dans une attitude de reconnaissance. » (Philippiens 4.6).

— MES NOTES —————